
 
 
 

OFÍCIO Nº 74/2024 GABPREF 
 
 

MANGA/MG, 05 DE JUNHO DE 2024. 
 
 

À Companhia Energética de Minas Gerais (CEMIG) 

Setor de Autorização de Intervenções 

 

Assunto: Solicitação de Autorização para intervenção na Área da Orla do Rio São Francisco, 

abaixo da Linha de Transmissão em Manga/MG. 

 
Ilmo. Sr. João Paulo 

Mena, 

 
 

Eu, Anastácio Guedes Saraiva, na qualidade de Prefeito Municipal de Manga, inscrita sob o 

CNPJ nº 18.270.447/0001-46, venho por meio deste,  solicitar autorização deste órgão para fins de 

realizar intervenções na área da Orla do Rio São Francisco, especificamente abaixo da linha de 

transmissão de propriedade da CEMIG. 

A intervenção proposta tem como objetivo a Construção e Revitalização da Orla do Rio São 

Francisco em Manga/MG, razão pela qual é necessário autorização da CEMIG.  

Ademais, estamos cientes da importância de seguir todas as normas e regulamentos 

estabelecidos pela CEMIG para garantir a segurança e a integridade das linhas de transmissão. 

 

Segue abaixo uma descrição detalhada da proposta de intervenção: 
 

1. Localização Exata: 

o Coordenadas Geográficas: -14.757873° 

o Descrição do Local: -43.932493° 
o Descrição Construção e Revitalização da Orla do Rio São Francisco em Manga. 

 
Aguardamos ansiosamente pela sua aprovação para darmos início às atividades 

programadas. 

 

Atenciosamente, 
 

ANASTÁCIO GUEDES SARAIVA 

PREFEITO MUNICIPAL 
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Exmo. Senhor 
Anastácio Guedes Saraiva 
Prefeito do Município de Manga 
Rua Cel. Bembem, 1455 – Centro – Manga – MG 

 
 

 
Nossa Referência:  RC/PP – 00336/2024 Data: 19/06/2024 

Sua Referência: Ofício nº 74/2024 GAV PREF 

Assunto: Solicitação de Autorização para Intervenção na Área da Orla do Rio São Francisco, 
abaixo da linha de transmissão em Manga/MG. 

 

 
Senhor Prefeito, 

 
Registramos recebimento de ofício, por meio do qual solicita-se análise da Cemig quanto à 
possibilidade de intervenção sob linha de distribuição da Empresa. 

 
Informamos que foi realizada visita em campo e, considerando que se trata de obra sem construção 
de edificação, não se vislumbrou condição insegura. Isso posto, informamos que não há 
impedimento, por parte da Cemig, quanto ao empreendimento proposto. 

 
Ressaltamos a importância de observação irrestrita dos critérios de segurança quando da 
movimentação de equipamentos, caçambas e veículos sob a rede. 

 
 

 
Atenciosamente, 
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